

Queridos compañeros y compañeras:

Por si no tengo ocasión de hacerlo personalmente, deseo despedirme de toda la comunidad de la Escuela Politécnica Superior (EPS). He decidido jubilarme en septiembre del presente año y, por tanto, no voy a incorporarme para el curso académico 2021/22.

Como pasa el tiempo, me parece que fue ayer cuando me incorporé en el curso 1989/90 como Profesor Asociado, coincidiendo con la integración en la Universidad de Zaragoza de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial del Centro de Enseñanzas Integradas (CEI) de Huesca, que se transformó en la Escuela Universitaria Politécnica. En ese momento, recuerdo que fue una decisión arriesgada, pues tuve que renunciar a una plaza de Profesor Interino de Física-Química en el CEI. Sin embargo, como dice la canción, "bien valió la pena".

Han sido 30 años intensos, cargados de experiencias y anécdotas, todas ellas enriquecedoras tanto en el aspecto personal como en el profesional, que me satisface haberlas podido compartir con vosotros/as, incluyendo a los que desgraciadamente nos dejaron muy pronto. Como no se trata de escribir mis memorias, me conformaré con un breve resumen de agradecimientos.

En particular, quiero agradecer, a mis compañeros de Departamento, por su proximidad y amistad, ayudándome a mejorar mi carrera profesional; a los Directores del centro que depositaron su confianza en mí, al integrarme en sus respectivos equipos de dirección; también al PDI que ha formado parte de esos equipos, a la Directora de biblioteca, a la Administradora, a la Secretaría de Dirección, al Jefe del Área de Laboratorios y la Jefa de Conserjería, por sus talentos y consideraciones hacia mí, que contribuyeron en una mejor gestión por mi parte.

Así mismo, quiero agradecer a todo el PDI, PAS y ESTUDIANTES por su participación en los procesos electorales que tuve que organizar como Profesor Secretario en los últimos 15 años, así como por su compromiso en el funcionamiento evolutivo de la EPS durante todo este tiempo.

Me considero una persona privilegiada, por haber formado parte de la comunidad universitaria de la EPS, institución que defenderé con orgullo, allá donde me encuentre.

Me despido hasta siempre, nos veremos por Huesca. Un abrazo.

José Ignacio Villacampa Elfau.